



De Bangkok a Chiang Mai

8 días - 7 noches

01 BANGKOK

Llegada al Aeropuerto Internacional Suvarnabhumi de Bangkok, donde le espera el guía de habla en español. Traslado al hotel. Resto del día libre para disfrutar de la ciudad, capital de Tailandia, conocida por los santuarios ornamentados y la animada vida callejera. Alojamiento.

Aplica suplemento por traslados desde el Aeropuerto Don Muang.

02 BANGKOK (Visita Ciudad)

Desayuno en el hotel. Salida en autobús para una visita panorámica por las principales avenidas de la ciudad. Llegada al bullicioso barrio de Chinatown, para conocer el Templo de Wat Traimit, conocido también como el Templo del Buda de Oro, famoso por albergar una imagen de Buda de 5 toneladas hecha en oro macizo, que permaneció siglos oculta tras ser cubierta por yeso para evitar su destrucción durante la guerra. Continuación al Templo de Wat Pho, llamado también el Templo del Buda Reclinado, que posee uno de los budas reclinados más grandes del mundo, con más de 46 metros de longitud, que además, posee en sus pies, espectaculares grabados de 108 imágenes que representan las acciones positivas del budismo. Visita al impresionante complejo del Gran Palacio, símbolo de la

ciudad, que fuese la antigua residencia oficial del rey de Tailandia entre los siglos XVIII y mediados del siglo XXI. El complejo palaciego, es considerado como uno de los más bellos del mundo por su mezcla exquisita de decoración al estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Continuación al Templo Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de todo el país, que combina espiritualidad con una arquitectura impresionante. Este templo, que es emblema de fe y arte tailandés, está ubicado en el centro histórico de Bangkok, dentro de los terrenos del Gran Palacio, siendo el único templo no habitado por monjes. En su interior, alberga al Buda de Esmeralda, considerado el guardián de toda Tailandia. Por último, visita a una fábrica de piedras preciosas, donde podrá conseguir perlas y otras piedras preciosas, así como carteras, sedas con una variedad de precios para todos los bolsillos.

Nota: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa manga larga o hasta el codo.

03 BANGKOK - RIO KWAI

Desayuno en el hotel. Salida rumbo a la provincia de Kanchanaburi, conocida por su belleza natural dibujada entre colinas y ríos y por su famoso puente sobre el río Kwai, con su importante papel durante la

Segunda Guerra Mundial, el cual cobró la vida de miles de prisioneros de guerra. Visita al Cementerio de Guerra en Kanchanaburi, emotivo memorial de los prisioneros de guerra muertos durante la construcción del ferrocarril de Birmania-Tailandia. Continuación al Museo de la Guerra Jeath con su impecable exposición que representa la forma de vida y las experiencias de los presos de la Segunda Guerra Mundial. Breve recorrido en barca por el río Kwai hasta su famoso puente, con tiempo libre para cruzarlo a pie y pasear por la zona. Salida con destino al insólito tramo ferroviario Hellfire Pass, construido en tiempo récord por los prisioneros de guerra aliados entre 1942 y 1943.

Almuerzo. Traslado al hotel y resto de la tarde libre. Alojamiento.



04 RIO KWAI - AYUTTHAYA - PHITSANULOK

Desayuno en el hotel. Salida hacia la antigua capital del Reino de Siam y Patrimonio Mundial de la Unesco, la bella ciudad de Ayutthaya. Llegada y breve visita de la ciudad, con sus templos y restos de antiguos palacios que reflejan la vida de la que fuese considerada una de las ciudades más espectaculares del mundo. Paseo por las ruinas de esta antigua ciudad que en sus años dorados contaba con más de 400 templos. Continuación a la ciudad de Ang Thong para visitar el Templo de Wat Muang, famoso por albergar la figura del Buda sentado más grande de Tailandia de casi 100 metros de altura. **Almuerzo** y salida rumbo al norte, adentrándonos en un paisaje más verde y frondoso digno de los parajes selváticos de esta región del país. Llegada al final de la tarde a Phitsanulok, hermosa población situada en pleno corazón de Tailandia, considerada uno de los centros de peregrinación budista más importantes del país. Llegada y resto de la tarde libre. Alojamiento.

05 PHITSANULOK - SUKHOTAI - CHIANG RAI

Al amanecer, para quienes lo deseen, salida para ser testigos de la ofrenda manital a los monjes, uno de los rituales más importantes de la cultura budista. Todas las mañanas, los monjes salen en procesión por las calles, en silencio y completamente descalzos para recoger las ofrendas de comida a cambio de su bendición. Regreso al hotel para el **desayuno**. Salida hacia el Parque Arqueológico de Sukhotai, declarado Patrimonio de la Humanidad de la Unesco por la increíble belleza de sus templos y ruinas que se han integrado a la vegetación. El Parque Arqueológico de Sukhotai, con sus ciudades monumentales, templos y sofisticadas construcciones, ha sido muestra de los siglos de prosperidad de la civilización tailandesa. En el recorrido, visita a alguno de sus templos, plagados de impresionantes estatuas de Buda, árboles centenarios y ruinas en medio de la naturaleza. **Almuerzo** y salida cruzando maravillosos paisajes y disfrutando de las hermosas vistas del Lago Prayao, se llega a Chiang Rai, antigua capital del Reino Lanna, mundialmente conocida por sus tranquilos campos de té, café y sus curiosos templos. Traslado al hotel. Alojamiento.

06 CHIANG RAI (Triángulo de Oro) - CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. Salida con destino a Chiang Saen, para conocer el famoso Triángulo de Oro del río Mekong, que durante cientos de años fue el núcleo comercial más importante del cultivo del opio entre las zonas de Tailandia, Laos y Birmania. Visita al Museo del Opio, para conocer su cultura e historia mientras disfruta de las impresionantes vistas panorámicas sobre el río Mekong. Continuación a Mae Sai, hermoso poblado fronterizo con Birmania con su curioso y ajetreado mercado. Salida para una visita de la ciudad, conociendo el novedoso y llamativo Templo Wat Rong Suea Ten. Su nombre significa el Templo de los Tigres Danzantes, que se ha convertido en uno de los íconos turísticos de la ciudad. Este templo, es uno de los más originales y diferentes que se pueden encontrar en Tailandia y se ha vuelto particularmente famoso por su llamativo color azul en el exterior, sus estampados en pisos y columnas, sus miles de estatuas en color azul y sus 2 grandes figuras mitológicas o Nagas que custodian la entrada. Todo esto, le ha atribuido el nombre de "El Templo Azul". **Almuerzo** y llegada a Chiang Mai. Salida al espectacular y contemporáneo Templo Wat Rong Khun, llamado también el Templo Blanco. Este templo se aleja de los cánones tradicionales mientras destaca por su originalidad en todos sus detalles. Su color blanco representa la pureza, y el cristal la sabiduría de Buda. Esta obra inacabada, se prevé que se siga construyendo durante varias décadas más, pues es un proyecto complejo y cada detalle está lleno de significado. Regreso a Chiang Mai.

FECHAS DE SALIDA

Todos los martes, del 6 de Mayo 2025, al 31 de Marzo, 2026.
Todos los miércoles, del 28 de Mayo al 26 de Noviembre, 2025.



07 CHIANG MAI (Campamento de Elefantes)

Desayuno en el hotel. Salida en plena jungla hasta el Campamento de Elefantes, para apreciar una demostración de fuerza y habilidad de estas grandes criaturas. Luego, disfrute de un Safari por la jungla en el lomo de un elefante mientras la ruta sigue el cauce del río atravesando la espesa vegetación. Tras el paseo, visita el enclave Unión de las Tribus Norteñas, hogar de distintas etnias de la región como las Akha, Lahu, Kayaw y las conocidas Mujeres Jirafa. Breve recorrido para visitar sus casas, campos de cultivo y su propia escuela infantil, que busca conservar su cultura y tradiciones. **Almuerzo** y salida para conocer una plantación de orquídeas y disfrutar la belleza inigualable de esta hermosa especie floral. Continuación al famoso templo de la montaña, el Templo Wat Doi Suthep, importante centro de peregrinación budista de gran relevancia espiritual, que lo han convertido en un lugar sagrado y mítico para los tailandeses, que además, ofrece preciosas vistas panorámicas de la ciudad de Chiang Mai. Regreso al hotel.

08 CHIANG MAI

Desayuno en el hotel. A la hora indicada, traslado al aeropuerto. Fin del programa.



EL PROGRAMA INCLUYE

- 7 noches de alojamiento, con impuestos de alojamiento.
- Desayuno diariamente y 5 almuerzos.
- Traslado aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Visita de la ciudad de Bangkok, con el Templo de Wat Traimit.
- Visita al Templo de Wat Pho.
- Visita al Gran Palacio con el Templo Wat Phra Kwai.
- Visita al Puente sobre el río Kwai.
- Visita al Cementerio de Guerra y al Museo de la Guerra Jeath.
- Paseo en barca por el río Kwai.
- Visita a la antigua ciudad de Ayutthaya.
- Visita de la ciudad de Ang Thong, con el Templo de Wat Muang.
- Visita al Parque Arqueológico de Sukhothai.
- Visita al Triángulo de Oro del Río Mekong.
- Visita al Templo Azul Wat Rong Sua Ten.
- Visita al Templo Blanco Wat Rong Khun.
- Paseo por la jungla, a bordo de un elefante.
- Visita al Templo Wat Doi Suthep.
- Guía acompañante de habla en español, durante el recorrido.
- Todos los sitios mencionados en las visitas.
- Agua embotellada por día, por excursión.
- Manejo de una maleta por persona.



HOTELES PREVISTOS

CATEGORIA PRIMERA

Bangkok Holiday Inn Silom o similar

Río Kwai Resotel Superior o similar

Phitsanulok Topland o similar

Chiang Rai The Heritage o similar

Chiang Mai The Empress Premier o similar

CATEGORIA PRIMERA SUPERIOR

Bangkok Ascott Embassy o similar

Río Kwai Resotel Deluxe o similar

Phitsanulok Yodia Heritage o similar

Chiang Rai The Riverie o similar

Chiang Mai Shangri La o similar



PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Categoría Primera	DBL	S. SGL
De Mayo 6 a Octubre 22	1351	449
De Octubre 29 a Marzo 31, 2026	1390	486
Categoría Primera Superior	DBL	S. SGL
De Mayo 6 a Octubre 22	1698	738
De Octubre 29 a Marzo 31, 2026	1826	868

Aplica suplemento por traslado nocturno.
Aplica suplemento para festividades de Songkran, Loy Kratong, Navidad, Fin de Año y Año Nuevo Lunar.
No incluye propinas a guías, conductores ni en restaurantes.
A pagar en destino. No incluye visado.